



En la base 5.4 de la Resolución de 7 de marzo de 2025 del Director de la Agencia Española de Supervisión de Inteligencia Artificial por la que se convoca proceso selectivo para plazas de personal laboral temporal, fuera de convenio, se establece que la autoridad convocante hará público un breve currículum profesional de las personas que forman parte del órgano de selección en la página web de la Agencia Española de Supervisión de Inteligencia Artificial, aesia.digital.gob.es.

Con el fin de dar cumplimiento a lo dispuesto en la base mencionada se proporciona un breve currículum profesional de los miembros del órgano de selección.

CURRÍCULUM VITAE ÓRGANO DE SELECCIÓN

María Esteller Fernández

Presidenta titular.

Titulación académica superior alcanzada: Ingeniería Superior en Informática.

Funcionaria de carrera del Cuerpo de Inspectores de Educación. Cuerpo de Profesores de Enseñanza Secundaria.

Puesto y destino actual: subdirectora general de la Subdirección de Informes de Infraestructuras de Prueba de la Agencia Española de Supervisión de Inteligencia Artificial.

Experiencia profesional: experiencia en el sector privado en el ámbito tecnológico y en el sector público ha ejercido como Inspectora de Educación y como docente de ciclos formativos de la rama informática. Actualmente ejerce funciones de subdirectora general en la Subdirección de Informes e Infraestructuras de Prueba de la Agencia Española de Supervisión de Inteligencia Artificial.

Fernando de la Iglesia Castro

Secretario titular.

Titulación académica superior alcanzada: Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos.

Funcionario de carrera del Cuerpo de Ingenieros de Caminos Canales y Puertos del Estado.

Puesto y destino actual: jefe de la División de gestión económica y presupuestaria de la Agencia Española de Supervisión de Inteligencia Artificial

Experiencia profesional: experiencia en el sector privado en el ámbito de la ingeniería y en el sector público en puestos de gestión administrativa, en materias específicas como el transporte y transversales como la gestión de efectivos.

Francisco Javier Torres Gella

Vocal titular.

Titulación académica superior alcanzada: Licenciatura en Derecho por la Univ. Complutense de Madrid y título específico de E-0 de ICADE.



Funcionario de carrera del Cuerpo de Abogados del Estado.

Puesto y destino actual: secretario general de la AESIA.

Experiencia profesional: Abogado del Estado con experiencia como representante del Reino de España en la refundición y reforma de Reglamentos y en negociación de Directivas. Abogado del Estado - Jefe en la Abogacía del Estado de Ciudad Real, Abogado del Estado en el Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación, Abogado del Estado en el Dpto. de Penal, Abogado del Estado en la Abogacía del Estado ante el TSJ Madrid, Abogado del Estado en el Dpto. de Civil y Mercantil, Abogado del Estado en el Dpto. de Arbitraje Internacional de la Abogacía General del Estado, Abogado del Estado en el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, Director de Asesoría Jurídica en ADIF E.P.E. y Abogado del Estado - Jefe de la Secretaría de Estado de Función Pública (Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública). Actualmente Secretario General de la AESIA y miembro de los subgrupos de trabajo del AI office (UE) de Prohibited AI Practices, Interplay with other EU legal Instruments y Enforcement Law.

Fernando Diego Hernández Martínez

Vocal titular.

Titulación académica superior alcanzada: Máster Universitario en Ingeniería de Telecomunicación.

Funcionario de carrera del Cuerpo Superior de Sistemas y Tecnologías de la Información de la Administración del Estado.

Puesto y destino actual: vocal asesor de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial.

Experiencia profesional: Ingeniero de Telecomunicaciones con trayectoria en innovación tecnológica, ingeniería de sistemas audiovisuales y televisión, regulación en ciberseguridad y transformación digital. Actualmente, asesor de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, donde contribuye al desarrollo e implementación de políticas innovadoras en digitalización e IA para impulsar la transformación digital del país. Ha trabajado en organismos públicos y empresas multinacionales liderando proyectos estratégicos en entornos nacionales e internacionales.

Manuel Ruiz Villarreal

Vocal titular.

Titulación académica superior alcanzada: Doctor en Física.

Funcionario de carrera de la Escala de Profesores de Investigación de Organismos Públicos de Investigación.

Puesto y destino actual: Investigador en el Instituto Español de Oceanografía IEO-CSIC.

Experiencia profesional: oceanógrafo físico con más de 25 años de experiencia en la investigación del ecosistema oceánico costero con modelos numéricos y observaciones in situ. Ha creado un grupo de modelización que desarrolla modelos oceanográficos para simular el ecosistema marino en entornos de supercomputación como el CESGA. Otra línea



de trabajo es el desarrollo y demostración de servicios marinos basados en datos y productos de modelización para usuarios finales en áreas como la acuicultura, el ocio, la protección costera o la contaminación marina en el marco de diferentes proyectos europeos.

Juan Francisco Puentes Calvo

Presidente suplente.

Titulación académica superior alcanzada: Doctor en Informática.

Funcionario de carrera del Cuerpo de Catedráticos de Enseñanza Secundaria.

Puesto y destino actual: subdirector de Certificación, Análisis de Tendencias, Coordinación y Formación en Inteligencia Artificial, Agencia Española de Supervisión de Inteligencia Artificial.

Experiencia profesional: Empresario, director de departamento, director de centro público, docencia en ciclos formativos superiores y máster de FP en Inteligencia Artificial. Actualmente subdirector de Certificación, Análisis de Tendencias, Coordinación y Formación en Inteligencia Artificial en la Agencia Española de Supervisión de Inteligencia Artificial (AESIA).

Isabel Devesa Anciones

Secretaría suplente.

Titulación académica superior alcanzada: Licenciatura en Derecho.

Funcionaria de carrera de la Escala Técnica de Gestión de Organismos Autónomos desde 2016 y del Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado desde 2008.

Puesto y destino actual: consejera técnica de recursos humanos en la Agencia Española de Supervisión de Inteligencia Artificial.

Experiencia profesional: experiencia en puestos de gestión administrativa en el ámbito de los recursos humanos. Ha participado con anterioridad en tribunales calificadores de procesos selectivos de personal para la Administración del Estado.

Beatriz Simón Cuesta

Vocal suplente.

Titulación académica superior alcanzada: Licenciatura en Derecho, Máster en Administración y Dirección de Empresas.

Funcionaria de carrera de la Escala Técnica de Gestión de Organismos Autónomos.

Puesto y destino actual: jefa de servicio de la División Jurídica, Relaciones Institucionales y Asuntos Generales de la AESIA.

Experiencia profesional:

- Funcionaria de carrera del Cuerpo de Gestión de la Administración General del Estado desde julio de 2005.



- Funcionaria de carrera de la Escala Técnica de Gestión de Organismos Autónomos desde junio de 2009.
- Experiencia en puestos de diferente nivel de responsabilidad en la Administración General del Estado y en la Xunta de Galicia, relacionados tanto con temáticas transversales como específicas (cooperación internacional, formación de personal empleado público).

Experiencia como miembro de diversos tribunales calificadoros de procesos de selección de personal laboral y funcionario de la Administración.

M. Mar Pérez Morillo

Vocal suplente.

Titulación académica superior alcanzada: Doctora en Filosofía y Letras (latín).

Funcionaria de carrera del Cuerpo Facultativo de Bibliotecarios, Archiveros y Arqueólogos.

Puesto y destino actual: Vocal asesora en la Dirección General de Inteligencia Artificial (SEDIA).

Experiencia profesional:

- Desde 2003, que ingresó en la Función Pública ha estado destinada en la Biblioteca Nacional de España.
- Desde noviembre de 2018 ocupó el puesto de Directora de la División de Procesos y Servicios Digitales en la Biblioteca Nacional de España.
- En agosto de 2023 ocupó el puesto de vocal asesora en el Comisionado Especial del PERTE de la Nueva Economía de la Lengua.
- Desde enero de 2024 es vocal asesora en la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, primero en la Dirección General de Planificación Estratégica de Tecnologías Digitales Avanzadas y desde noviembre de 2024 en la Dirección General de Inteligencia Artificial.

Aldo Zupicich Puga

Vocal suplente.

Titulación académica superior alcanzada: Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos.

Funcionario de carrera del Cuerpo de Ingenieros de Caminos Canales y Puertos del Estado.

Puesto y destino actual: jefe de servicio de Planeamiento, Proyectos y Obras en la Demarcación de Carreteras del Estado en Galicia.

Experiencia profesional: experiencia en dirección facultativa de estudios, proyectos y obras de infraestructuras varias, elaboración de pliegos de prescripciones técnicas, gestión administrativa de contratos y expropiaciones.